
 mit "geklauten" EFI's prahlen - Wie seht Ihr
das?
Erledigt

Beitrag von „Onkel_Mikke“ vom 7. Februar 2021, 15:31

Im Prinzip kann ich da nur zustimmen, aber. Es fällt auch Niemanden ein Stein aus der Krone,
einfach mal sich beim "Vorgänger" der EFI zu bedanken. Kostet doch nichts.  Wenn ich
mich zurück erinnere, wie ich am Verzweifeln war, bis die Roy Jones EFI bei mir den
Durchbruch brachte, dann gebietet es irgendwo einfach der Anstand zu sagen: "Danke,
Kumpel."

Gruß

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/52681-mit-geklauten-efi-s-prahlen-wie-seht-ihr-
das/?postID=678012#post678012
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